

## Agradecimiento

Cáritas Arquidiocesana de Santiago, mediante su Programa Infancia Feliz “Padre Ramón Dubert”, agradece infinitamente a la **FUNDACIÓN INTÉGRATE RD**, por su Apadrinamiento de cinco niños del Centro Sancharbel.

Nos sentimos más que felices porque ustedes forman parte de esta maravillosa obra de amor, que desde el año 2000 venimos realizando en nuestros 8 centros infantiles, donde se acoge a más de 300 niños residentes en comunidades vulnerables de Santiago, quienes reciben alimentación balanceada, orientación familiar y formación en valores humanos y religiosos fundamentados en el amor de Dios.

Celebramos por su generosidad y oramos por usted para que cada día reciba muchas bendiciones, que el Todo Poderoso siga iluminando sus pasos en el trayecto que ha de realizar en este mundo. Gracias infinitas en nombre de toda la familia de Cáritas Arquidiocesana de Santiago.

